

塩見縄手醫便り

二〇二四年
六月号

芸術サークル

今年度に誕生した芸術サークル！

今月は「スムージーアート」でした。カラフルなスムージーとフルーツを選んでいただき、ヨーグルトで模様を描けば世界でひとつだけのアートが完成です！スムージーを作る前に作成したコースターに載せて、すてきな笑顔とともに写真をパチリ



族の一方々に見ていたご家族の方々に大変喜んでいただけました。年齢を問わず新しいことと美味しいものに気分が高揚しますね。来月もご参加をお待ちしております。

会席膳



6月～7月行事予定
(変更になる場合があります)

- 6月
- 14日 会席膳
- 18日 音楽サークル
- 19日 てらこやま
- 20日 芸術サークル
- 21日 喫茶
- 25日 26日 外出行事
- 27日 健康体操サークル

- 7月
- 2日 開設記念式
弁当献立
- 4日 誕生会
- 8日 健康体操サークル
- 11日 鑑賞サークル
- 18日 会席膳
- 19日 音楽サークル
- 22日 てらこやま
- 24日 25日 外出行事
- 26日 芸術サークル
- 30日 喫茶

外出行事

今月の外出は末次本町にあるDining

Cellio(ダイニングゼロ)でお食事を楽しましました。お店を貸し切りにしていただき、ゆつくりと落ち着いた雰囲気の皆様が楽しそうにランチを召し上がっておられる姿がとてもよかったです。ランチメニューも多く、皆様迷いながら選ばれました。オーナー様の優しい対応に感謝！なにより参加して下さった利用者の皆様から、「こんなお店に来たのは初めて！」「今度家族と来たいわ」との声をいただきました。とても嬉しかったです。皆様との楽しい外出に感謝しながら、これからも喜んで頂ける外出行事を企画して参ります！



五月二十八日の会席膳、テーマは「相撲」でした。日本では相撲を知らない人はいませんよね。なじみの深いテーマに、皆様興味津々でした。一人用のいろり鍋で召し上がって頂く熱々のちゃんこ鍋は大好評でした。会場の真ん中の土俵では、職員が大勝負を繰り広げ、ご利用者には土俵型のティラミスに塩をまいて頂き相撲気分を味わっていただきました。いつもの行事ではなく、一つ一つが皆様の大切な思い出になるように、私たちは願っております。



「塩見縄手醫」
で検索

Instagramは
「kusushi_shiomi」で検索

